

La conférence des Evêques de France demande aux chrétiens de réfléchir, de regarder les situations d'injustice, de pauvreté ainsi que les gestes fraternels vécus autour de nous.

Servir son frère ... C'est la vocation de tout chrétien et de tout homme. Comment peut on suivre le Christ, vivre son baptême et sa foi, annoncer la Bonne Nouvelle, sans avoir une attention particulière envers nos frères.

### **Fragilités**

- L'enfant rejeté par ses copains
- L'enfant qui ne réussit pas l'épreuve de sport, etc...
- Le professeur non accueilli, non soutenu par ses collègues
- Le professeur chahuté par les élèves, etc ...

### **Merveilles**

- Un élève encourage son camarade pendant le cours
- Dans la cour de récréation, réconciliation entre deux garçons ou filles
- Une poignée de mains entre deux professeurs après une altercation
- Un échange fructueux entre adultes pour faire avancer les jeunes ...

Soyons à l'écoute, soyons attentifs à notre frère et nous serons aussi heureux de donner que de recevoir.

Là où il y a de l'amour, Dieu est présent !

En ce mois de mai, dédié à Marie, la Sainte Vierge, notre maman à tous , n'oublions pas de la prier, de la chanter, de l'honorer.

Je vous salue Marie

Mme Marie Thérèse Georgin  
CNAP